

Les priorités de la majorité : dépenser plus pour faire clinquer plus.

Le 10 janvier, la majorité a présenté ses investissements pour l'année 2023. Et elle a montré sa priorité : de l'apparat, quoi qu'il en coûte.

Notre maire explique : «Il faut faire des choix radicaux.» C'est vrai : nos écoles prennent l'eau, nos quartiers sont délaissés, il y a en effet urgence. Pourtant, la majorité préfère des travaux clinquants (av. du Maréchal Leclerc, Clos-le-Roi, etc.) aux vrais investissements. Pour cela, elle s'endette et laisse la facture à

d'autres, car cette politique de façade a un coût. Pour cela, elle réduit les services à la population puisque Mme Quentin explique qu'« on va revoir les services offerts ». Les écoles auront 6 % des investissements 2023. Alors que le gouvernement veut sacrifier la retraite des travailleurs, le maire, membre des LR qui soutient la réforme fait un choix complémentaire : faire payer ses enfants, ses habitants et ses agents

**Groupe d'opposition Sens Ecologie et Solidarité**